



LA TUBERCULOSE

Danger Social et National

"La tuberculose est une maladie contagieuse, par conséquent elle est une maladie évitable."

Dr EMILE SERGENT.

Le taux de la mortalité par tuberculose nous démontre qu'il y a dans la Province de Québec

50,000 TUBERCULEUX

CONNUS ET INCONNUS

IL FAUT LES DEPISTER!

IL FAUT LES CONNAITRE!

IL FAUT LES TRAITER!

IL FAUT PROTEGER LEUR

ENTOURAGE

Un tuberculeux qui ignore son état, est un meurtrier inconscient.

Un tuberculeux averti n'est pas dangereux.

Dépistage - Assainissement - Education

Telle est l'œuvre qu'accomplira en premier lieu

LE DISPENSARE

Et pour que celui-ci fonctionne et se maintienne, il a besoin du concours de tous

Gouvernement, Clergé, Autorités Municipales, Professionnels,
Hommes d'Œuvres, Hommes d'Affaires, Organisations Ouvrières,
Société de Secours Mutuels et Charitables, etc.

QUE TOUS UNISSENT LEURS EFFORTS A CEUX DU

SERVICE PROVINCIAL D'HYGIENE

QUEBEC